

SWI

Bripda Gilang Ferdina Sambangi Pengemudi Ojek di Pangkalan Pasar Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Feb 16, 2024 - 05:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Bripda Gilang Ferdina Genaldy, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, melaksanakan kunjungan ke pangkalan ojek di Pasar Sukanagara. Dalam kunjungannya ini, Bripda Gilang berupaya untuk menjalin hubungan yang lebih dekat dengan para pengemudi ojek dan sekaligus memberikan pesan-pesan kamtibmas dan keselamatan berlalu lintas.

Para pengemudi ojek yang beroperasi di pangkalan ini sangat mengapresiasi

upaya Bripda Gilang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara. Kehadiran seorang Bhabinkamtibmas yang aktif seperti Bripda Gilang menjadi sebuah dorongan positif bagi mereka untuk lebih mematuhi peraturan berlalu lintas dan berkontribusi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dalam situasi lalu lintas yang selalu berisiko, pesan-pesan tentang keselamatan berlalu lintas sangat penting untuk ditekankan kepada semua pengguna jalan, termasuk para pengemudi ojek. Bripda Gilang menyampaikan pesan-pesan ini sebagai bagian dari upaya Polsek Sukanagara untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengungkapkan kebanggaannya atas dedikasi Bripda Gilang dalam menjalankan tugas-tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Bripda Gilang telah menjadi teladan yang baik dalam menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memberikan peran positif dalam kampanye keselamatan berlalu lintas," kata AKP Tio.

Dengan terus mempertahankan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta dengan memberikan edukasi tentang kamtibmas dan keselamatan berlalu lintas, diharapkan wilayah Sukanagara akan menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk semua penduduknya.

Polsek Sukanagara dan Bripda Gilang berkomitmen untuk terus menjaga dan memperkuat hubungan baik dengan masyarakat serta terus memberikan edukasi tentang kamtibmas dan keselamatan berlalu lintas.